

Primera edición peruana del Via Crucis

La editorial Infobrax ha lanzado la primera edición peruana del Via Crucis, de San Josemaría Escrivá. El libro está ilustrado con las tallas del Via Crucis de la Escuela de Dirección PAD de la Universidad de Piura.

21/03/2013

La primera edición peruana del Via Crucis, de San Josemaría Escrivá esta

impresa en tapa dura con una dimensión de 21 x 15 cm., hojas en couché mate y trae las imágenes de las tallas del Via Crucis de la Capilla de la Escuela de Dirección PAD de la Universidad de Piura, obra del tallador ancashino Javier Ramírez.

En el prólogo del libro, el venerable siervo de Dios Álvaro del Portillo escribió: "El Vía Crucis no es un ejercicio triste. Muchas veces enseñó Mons. Escrivá de Balaguer que la alegría cristiana tiene sus raíces en forma de cruz. Si la Pasión de Cristo es camino de dolor, también es la ruta de la esperanza y de la victoria segura".

El Via Crucis, una antigua tradición de piedad cristiana, consiste en considerar 14 momentos del camino de Jesús hacia el Calvario el primer Viernes Santo, para meditar los sufrimientos de Jesucristo y unirse interiormente a Él. La primera

edición de Vía Crucis de San Josemaría apareció en 1981. Desde entonces se han publicado más de 400.000 ejemplares en 19 idiomas.

En su reciente carta de marzo de 2013, el Prelado del Opus Dei nos anima a que meditemos la Pasión del Señor en estos días de preparación para la Semana Santa: "Revivamos con piedad el vía crucis durante la Cuaresma, cada uno del modo que más le ayude: lo importante se centra en meditar con amor y agradecimiento la Pasión del Señor. Desde la oración en Getsemaní hasta la muerte y sepultura, los evangelios nos ofrecen abundante materia para la oración personal".

edicion-peruana-del-via-crucis/
(16/02/2026)